



Willkommen im Ginti Restaurant,

Das Ginti Restaurant bringt Ihnen authentische indische Küche in einer freundlichen und komfortablen Umgebung. Alle unsere Gerichte sind mit frischen Zutaten zubereitet.

Kommen Sie zur Ruhe und genießen Sie Ihren Aufenthalt in einen der feinsten indischen Restaurants in Köln.

Unsere Küche

Im Ginti Restaurant rühmen wir uns mit einer hochmodernen Küche zusammen mit einem traditionellen indischen Tandoor Ofen, in dem wir unsere Tandoori Gerichte und Naan Brot frisch bei jeder Bestellung für Euch zubereiten.



Ajay Gawdi



Weinkarte

Eines Tages saßen zwei Götter bei einem Glas Wein zusammen.
Der eine schwenkte sein Glas und betrachtete
den funkelnden Wein.

Anschließend roch er ins Glas, atmete den animierenden Duft,
nahm schließlich einen Schluck und genoss den edlen Tropfen.

„Weißt du, was schade ist“, fragte er sein Gegenüber.

„Man kann die Kraft des Weines sehen,
seine Feinheit riechen und seine Würze schmecken.
Aber warum kann man seinen Klang nicht hören?“

Seit diesem Tag stößt man beim Trinken
sanft mit den Weingläsern an, damit auch das Ohr
etwas von der Schönheit des Weines erfährt.

Wein - Ein Genuss für alle Sinne

Offene Weine

Weißwein

0,2l

2013er "Tag für Tag" Riesling QbA trocken, Pfalz

5,00

FrISChe Aromen von Apfel, Pfirsich und gelben Früchten. Lebendige Säure mit eleganten Fruchtaromen und einem harmonischen Körper.

Fresh aromas of apple, peach and yellow fruits. Fresh and present acidity with elegant fruit flavors and a harmonious body.

2013er Villa Albinoni Chardonnay, Veneto IGT

5,00

Das Bouquet ist voller Äpfel und Zitrusfrüchte. Am Gaumen würzig mit leichten Mandelnoten und einer lebendigen Frische. Fruchtig und vollmundig mit einem eleganten Nachhall.

Intense bouquet of apples and citrus fruits. On the palate spicy with light almond notes and a lively freshness. Fruity and full-bodied with an elegant finish.

2013er Villa Albinoni Pinot Grigio, Veneto IGT

5,00

Sortentypische Aromen von Apfel, reifen Birnen und etwas Pfirsich. Am Gaumen harmonisch und zartfruchtig mit einer lebendigen Frische.

Typical varietal aromas of apple, ripe pears and hints of peaches. On the palate harmonious and delicately fruity with a lively freshness.

Roséwein

2013er "Tag für Tag" Spätburgunder Weißherbst QbA halbtrocken, Pfalz

5,00

Zartfruchtig Aromen mit floralen Anklängen. Am Gaumen harmonisch mit elegant balancierter Frucht, Säure und Restsüße.

Delicately fruity aromas with floral notes. Harmonious on the palate with elegant balanced fruit, acidity and residual sugar.

Rotwein

2013er Villa Albinoni Merlot, Veneto DOC

5,00

Rubinrote Farbe. Die fruchtigen Aromen erinnern an rote Früchte und Waldbeeren mit etwas Vanille. Am Gaumen weich und rund mit geschmeidigen Tanninen und einem fruchtigen Nachhall.

Ruby red color. Intense aromas of red fruits and berries with hints of vanilla. On the palate soft and round with supple tannins and a fruity finish.

2012er Villa Albinoni Primitivo, Puglia IGT

5,00

Feinfruchtige Aromen von reifen Pflaumen und getrockneten Aprikosen mit würzigen Noten. Am Gaumen weich und harmonisch mit einem fruchtigen Nachhall.

Fruity aromas of ripe plums and dried apricots with spicy notes. On the palate soft and harmonious with a fruity and elegant finish.

Schaumwein



355 **Canella Prosecco Spumante DOC, extra dry**

Brillante hellgelbe Farbe, eine lang anhaltende Perlage und charakteristisch fruchtige Aromen. Der Geschmack ist weich und angenehm.

Brilliant pale yellow color, long-lasting sparkling and characteristic fruity aromas. The taste is soft and well balanced.

0,2l 0,75l

6,00 38,00



356 **Piper Heidsieck Brut, AOP Champagne**

Feinperliger Champagner mit klarer, goldener Farbe. In der Nase fruchtig Aromen von Birne und Apfel mit etwas Brioche. Am Gaumen vollmundig und harmonisch mit einer guten Struktur und langem Nachhall.

Brilliant straw-yellow colour. Complex aromas of pear and apple with hints of brioche. The palate is full-bodied and savoury with a well-balanced finish.

12,00 75,00

Weißwein



Indien

0,75l

357 **2013er Sula Chenin blanc, halbtrocken**

25,00

Aromen von Ananas, Birne und grünen Apfel. Am Gaumen harmonisch und weich mit einem fruchtigen Nachhall.

Aromas of pear, green apple and tropical fruits like pineapple. On the palate well-balanced, medium-bodied and fruity.



Deutschland

358 **2013er Weingut Bäder Grauburgunder QbA trocken, Rheinhessen**

32,00

In der Nase fruchtig, Aromen von Grapefruit und dezenten exotischen Früchten kräftiger Körper, harmonischer Gesamteindruck

Fruity nose of grapefruit and subtle exotic fruits. Full-bodied and harmonious pinot gris with a fresh and fruity finish.



Frankreich

359 **2012er William Fevre, Chablis AOC**

34,00

Jugendlich-mineralische Aromen, duftig, Zitrus- und Vanillenoten, sehr komplexe, perfekt ausbalancierte Frucht und feine Mineralik bei schlanker Struktur harmonisches Finale mit gut ausbalancierter Säure.

Very refined bouquet, developing citrus and vanilla, white-fleshed fruit and floral notes. Fresh and subtle, this wine is marked by mineral notes that are typical of the appellation.



Italien

360 **2012er Sella & Mosca Abidoru, Vermentino di Sardegna DOC**

28,00

Strohgelb mit grünlichen Reflexen. Charakteristisch ist die angenehme, sortentypische Würze mit zarten Anklängen an weiße Blüten und tropische Früchte. Trocken, frisch, lebhaft und fruchtig.

Intense straw-yellow. A pleasant, stylish wine. Its pervasive, lingering nose has delicate hints of spring flowers and tropical fruit. On the palate it is dry, fresh, lively and fruity.

Weißwein



361 **2013er Bertani Lugana DOC**

0,75l

30,00

Helle strohgelbe Farbe. Vielschichtige Aromen von Apfel und Pfirsich mit feinen Zitrusnoten. Am Gaumen frisch und aromatisch mit einem angenehmer Schmelz.

Bright straw yellow color. Complex aromas of apple and peach with subtle citrus notes. On the palate fresh and aromatic with a pleasant and harmonious finish.



362 **2013er Enrico Serafino Gavi di Gavi DOCG**

34,00

Helle strohgelbe Farbe mit grünlichen Reflexen. Sortentypisches Bukett mit eleganten, fruchtigen Aromen. Am Gaumenkörperreich mit deutlicher Würze und Frische.

Bright straw yellow color with greenish reflections. Typical varietal bouquet with elegant fruity flavors. On the palate full-bodied with distinct flavor and freshness.



363 **2013er Marchesi de Frescobaldi Pomino Bianco, Pomino DOC**

34,00

Intensive Aromen von weißen Blüten wie Maiglöckchen und Weißdorn, gefolgt von Anklängen an Apfel, Birne, Pfirsich und Banane. Im Mund kräftig und zugleich weich und geschmeidig mit einer raffinierten, ausgewogenen Eleganz.

Lily of the valley is prevalent among the floral notes an the nose, with fruity notes of apple, pear, peach and banana. The palate is very fresh, satisfying and persistent.



364 **2013er Attems Sauvignon blanc, Venezia Giulia IGT**

36,00

Aromen von reifem Pfirsich und Melone mit kräutrigen Anklängen. Am Gaumen frisch und aromatisch, offenbart er einen vollen Körper. Der Nachhall ist lang und geschmeidig.

Intense aromas of ripe peach and melon with herbal notes. On the palate fresh and aromatic with a wonderful full body. Tue lang finish is intense and supple.

Weißwein



368 **2013er Elena Walch Gewürztraminer, Alto Adige AOC**

0,75l

38,00

Kräftiges, leuchtendes Gelb. Intensive Fruchtaromen von Äpfeln und Aprikosen mit leichten Nussnoten. Am Gaumen intensiv aber dennoch finessenreich mit würzigen Anklängen und einem langen Nachhall.

Gleams in intensive straw yellow. Intensively fruity notes of apples and apricot with hints of nuts. The wine presents itself rich in finesse on the palate, with fresh fullness, harmonic elegance and a long finish.

Roséwein



Frankreich

0,75l

369 **2013er Rose d'Anjou Les Terriades AOC**

26,00

Brillantes, kräftiges Rose. Fruchtige Aromen von Himbeeren, Erdbeeren und Brombeeren mit einer spürbaren Mineralität. Am Gaumen gut ausbalanciert mit einer lebendigen Frische.

Intense rose. Complex bouquet with fruity notes of raspberries, strawberries and blackberries with noticeable mineral notes. A harmonious and fresh rose.

Italien



370 **2013er Sella & Mosca Oleandro Rose, Alghero DOC**

30,00

Ein anfänglich fruchtiger Duft weicht später dem sortentypischen, ausgeprägten Charakter der Rebsorte. Am Gaumen fruchtig einhergehend mit einer eleganten Struktur und einem harmonischen Nachhall.

The nose has fruity top notes, followed by the more austere varietal sensations typical of Cabernet. The freshness of the palate is underscored by a slight raciness and accompanied by elegant structure with clear varietal notes.

Rotwein



Indien

0,75l

365 **2011er Sula Syrah**

26,00

Tiefe rubinrote Farbe. Intensive Aromen von reifen Kirschen, Pflaume und roten Beeren mit Anklängen von schwarzem Pfeffer.

Dark ruby red colour. Intensive aromas of ripe cherries, plums and red berries with hints of black pepper.

Frankreich



366 **2010er Les Marquises Syrah, Costieres de Nimes AOC**

32,00

Intensives, tiefes Rubinrot mit Granatreflexen. Kräftige Nase mit Aromen von roten Früchten und Lakritz, dazu leichte Töne an Vanille. Im Mund rund und elegant, sehr kompakt und mit weichen Tanninen.

Intense ruby red with garnet highlights, mirroring the wine's depth. Intense nose of red berry fruits and liquorice overlaid with a faint hint of oak-derived vanilla. Very round and stylish on the palate, where the attractive concentration is bolstered by the intense softness of the well-honed tannins.



Spanien

367 **2008er Marques de Riscal Reserva, Rioja DOCa**

38,00

Komplexe Aromen reifer, roter Beeren mit leichten Röstaromen. Am Gaumen vollmundig und kraftvoll mit guter Struktur und eleganten Tanninen.

Complex aromas of ripe red berries with spicy notes. On the palate full-bodied and powerful with good structure and elegant tannins.

Rotwein



Italien

0,75l

571 **2011er Enrico Serafino Barbera d'Asti DOCG**

28,00

Weiniges, kräftiges Bukett, im Geschmack trocken und frisch, samtig und voll. Ein reizvoller, frischer Wein.

A wine with a vinous bouquet and notes of red fruit, accompanied by a vein of acidity, dry, fresh and smooth. An attractive and pleasantly fresh wine.



572 **2012er Marchesi de Frescobaldi Castiglioni, Chianti DOCG**

30,00

In der Nase intensiv und komplex, dunkle Beeren, Rose und Veilchen. Unglaublich weich, warm und kräftig präsentiert der Castiglioni einen langen und nachhaltigen Abgang.

Intense on the nose, complex, it is characterized by notes of black berry fruits and floral scents of rose and violet. Incredibly soft, warm, intense, Castiglioni leaves the palate with a long and persistent finish.



573 **2011er Teruzzi & Puthod Peperino, Toscana IGT**

30,00

Ein elegant ausgewogener und gleichzeitig kraftvoller Wein. Am Gaumen würzig mit angenehmen Holznoten und sortentypischen Fruchtaromen.

Peperino is an elegant and well-balanced, though at the same time confident wine. On the palate spicy with pleasant well-blended oaky notes and typical fruity characteristics.

Rotwein



Italien

0,75l

574

2011er Talamonti Tre Saggi, Montepulciano d'Abruzzo DOC

32,00

Intensiv rubinrote Farbe mit violetten Reflexen. Aromen roter Früchte, Duft von Kirsche und eine leichte Gewürznote, Geschmack von Brombeere, Kirsche und Röstnoten von Haselnuss und Kaffee.

Dark ruby-red with violet undertones. Complex wild berry notes, cherry and spices Blackcurrant and spicy cherry integrated with toasting notes of hazelnut and coffee.



575

2011er Marchesi de Frescobaldi Pomino Pinot Nero, Pomino DOC

38,00

Aromen von Waldfrüchten wie Johannisbeere und Himbeere vermählen sich mit balsamischer Minze. Am Ende jubiliere überraschend Leder und Röstnoten von Schokolade und Kaffee.

Pomino Pinot Noir is a wine of surpassing elegance. Delicate fragrances of black currant and raspberry meld together with balsamic mint. The finish presents hints of leather and a toasted flavor of chocolate and coffee.



576

2011er Nipozzano Vecchie Viti Riserva, Chianti Rufina DOCG

54,00

Leuchtendes Rubinrot. Aromen von Sauerkirsche und roten Beerenfrüchten wie Erdbeere und Himbeere. Am Gaumen würzig und komplex mit harmonischer Struktur und einem frischen Nachhall.

Bright ruby red color. Aromas of cherry and red berry fruits such as strawberry and raspberry. On the palate spicy and complex with harmonic structure and a fresh finish.

Unsere allgemeinen Hinweise:

- 1.** Rauchen im Restaurant-Bereich, einschließlich Toiletten ist strengstens verboten.
- 2.** Da die Gerichte bei uns immer frisch zubereitet werden, haben Sie die Möglichkeit, den Schärfegrad eines Gerichtes nach Ihrem Geschmack zu bestellen. Die meisten Gerichte sind mittelscharf gewürzt. Scharfe und sehr scharfe Gerichte werden nur auf Ihren Wunsch zubereitet. Wir bieten auch immer mild gewürzte Gerichte an,
- 3.** Alle Hauptgerichte werden mit Basmati-La.ngkornreis als Beilage serviert. Wir können leider anstatt Reis kein Brot oder eine andere Beilage anbieten. Sie können aber gerne Naan oder Roti (frisch gebackene Brote) dazu bestellen.
- 4.** Irrtümer und Änderungen auf der Speisekarte behalten wir uns vor.

Alle Preise sind in Euro inklusive MwSt.

Our general terms and conditions:

- 1.** Smoking in restaurant area including toilets is strictly prohibited.
- 2.** All main dishes are medium spiced. According to your wish they can be prepared hot (spicy) or very hot (very spicy).
- 3.** All main dishes are served with long grain Basmati rice. We do not offer bread or any side dish instead of rice.
- 4.** We reserve the right to make changes to the menu, which may contain errors or omissions.

All prices are in Euro. VAT included.



FREE WIFI